

2015 se salda con 209.700 hogares con todos sus miembros en paro menos, hasta los 1.556.600

Marga Castillo
28/01/2016

La cifra de familias con todos sus miembros en paro bajó un 11,9% en 2015 respecto al año anterior, pero aún se está lejos de bajar del millón de hogares.

El año pasado se saldó con 209.700 hogares con todos sus miembros activos en paro menos hasta los 1.556.600, según se extrae de la Encuesta de Población Activa (EPA) hecha pública hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La cifra de familias que tenían a todos sus activos ocupados se amplió hasta las 420.300. Los hogares con todos sus integrantes ocupados aumentaron en 420.300 durante 2015 (+4,6%), hasta un total de 9.530.400 hogares, de los que 1.830.200 hogares estaban formados por una sola persona..

Un 1% menos a final de año

Respecto al trimestre anterior, en último ejercicio del año se salda 16.300 hogares con todos sus miembros en paro menos, un 1% menos respecto al tercer trimestre del año pasado. En los últimos tres meses del ejercicio pasado, las familias con todos sus miembros ocupados se incrementaron en 64.400 (+0,7%).

Los hogares con al menos un activo bajaron en 49.500 respecto a 2014 (-0,4%), hasta los 13,39 millones, después de que en el último trimestre del año aumentaran en 20.000, un 0,1% más que en el tercer trimestre de 2015.

Los hogares en los que no hay ningún activo subieron en 82.600 en el conjunto del año (+1,7%), hasta superar los 5 millones. En el último trimestre, estos hogares se redujeron en 3.000 (-0,06%).

En marzo de 2009 se traspasó por primera vez la frontera de un millón de familias con todos sus miembros activos en situación de desempleo y en enero de 2014, hace ahora dos años, se rozaron los dos millones.

En los últimos ejercicios de la EPA, la tendencia ha sido descendente por lo general, aunque aún se está muy lejos de bajar de la frontera psicológica del millón de parados en estas condiciones.